

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 13/AGOSTO/2014

Habría que ver qué dicen S&P y Fitch sobre la absorción de pasivos por el gobierno federal

LEONARDO CURZIO: Hola Martín, buenos días.

MARTIN CARMONA: Qué tal Leonardo, buenos días. Saludamos al auditorio de Enfoque. Finalmente la agencia calificadora Moody's dice que una vez que se concrete la absorción de parte del gobierno federal, ya de manera mucho más clara, de los pasivos de los trabajadores de Petróleos Mexicanos y de la Comisión Federal de Electricidad, no tendría un impacto significativo en los niveles de deuda del gobierno federal y por lo tanto en la calificación.

Actualmente la misma por parte de la calificadora Moody's es de A3 con perspectiva estable y ésta se mantendría incluso, dice Mauro Leos, en un escenario en el cual el gobierno federal llegara a absorber la mitad de los pasivos cuyo monto total es del 10 por ciento del PIB y podría ascender a 1.7 billones de pesos. Si el gobierno federal absorbe la mitad, el 5 por ciento, de esos pasivos que representarían el 5 por ciento del PIB, México podría mantener la calificación A3 con perspectiva estable y no se verían afectadas sus expectativas para poder pagar de manera puntual los compromisos de deuda que tiene planteados.

Así es que no habría una afectación significativa, Leonardo, ya se había especulado en algunos momentos o comentado que podríamos tener una rebaja en la calificación ante el incremento de la deuda federal y por lo tanto de los intereses pero en un escenario de estabilidad económica, de buen manejo de las finanzas públicas y asumiendo sus pasivos laborales se mantendría la misma calificación.

Habría que ver qué dicen el resto de las agencias calificadoras, Standard and Poor's y la agencia Fitch en sus análisis que harán por supuesto respecto a este tema.